

COMMUNICATION

communication@rhne.ch
tél. 032 713 30 44

COMMUNICATION AUX MEDIAS

Insuffisance cardiaque : quand le cœur est fatigué

La première conférence des Jeudis du RHNe de 2024, le 25 janvier, sera consacrée à la prévention et à la prise en charge de l'une des principales causes d'hospitalisation, l'insuffisance cardiaque.

L'insuffisance cardiaque est une maladie chronique qui apparaît lorsque le cœur n'est plus en mesure de pomper suffisamment de sang pour répondre aux besoins du corps. Elle touche actuellement environ 200 000 personnes en Suisse et, chaque année, on compte entre 12 000 et 15 000 nouveaux diagnostics. C'est l'une des principales causes d'hospitalisation et représente donc un problème majeur de santé publique.

Les symptômes de l'insuffisance cardiaque sont variés et peuvent sembler anodins : essoufflement (dyspnée), fatigue, œdème, toux persistante, prise de poids soudaine ou encore battements de cœur irréguliers. Ces signaux d'alerte peuvent parfois être banalisés, ce qui entraîne des consultations tardives. Quels sont les traitements de l'insuffisance cardiaque ? Faut-il forcément changer de mode de vie ?

Les intervenant-e-s de la prochaine conférence des Jeudis du RHNe, le 25 janvier, aborderont tous ces points et répondront aux questions du public et des internautes : « Durant cette conférence, nous détaillerons les moyens de reconnaître les symptômes et les signes cliniques de cette pathologie fréquente, explique le Dr Cyril Pellaton, médecin-chef du service de cardiologie du RHNe. Nous aborderons l'importance du traitement et le rôle du patient qui doit être un acteur de sa prise en charge afin de limiter la progression de la maladie et l'impact sur sa qualité de vie. La participation d'une infirmière spécialisée en cardiologie et le témoignage d'une patiente rendront cette conférence d'autant plus enrichissante pour le public. »

Lieu: auditorio RHNe Pourtalès

Date et horaire : jeudi 25 janvier 2024 – 19h

(diffusion en direct par Facebook Live sur la page du RHNe)

Entrée libre. La conférence sera suivie d'un apéritif.

Intervenant-e-s:

Dr Cyril Pellaton, médecin-chef du service de cardiologie du RHNe

Luisa Marques, infirmière spécialisée du service de cardiologie du RHNe

Une patiente atteinte d'insuffisance cardiaque témoignera de son vécu.

Neuchâtel, le 18 janvier 2024

Le service communication répond à vos questions au 032 713 30 44